

M.  
René Stäheli, Président  
Medicus Mundi Suisse  
Murbacherstrasse 34  
4056 Bâle

Genève, le 18 mai 2022

### **Candidature pour adhérer au comité de Medicus Mundi Suisse**

Monsieur le Président, cher Monsieur,

Nous voudrions par la présente soumettre notre candidature pour rejoindre le comité de Medicus Mundi Suisse, suite à un échange avec votre directeur, M. Martin Leschhorn qui a eu lieu le 13 mai dernier.

Notre organisation est membre de MMS depuis de nombreuses années. Nous participons activement et avec grand intérêt à vos événements, conférences et assemblées. Ainsi, en début d'année, nous avons eu le plaisir de contribuer à votre blog avec un article sur les enjeux concernant la protection des civils en zones peuplées. En avril, notre spécialiste pour le développement de la petite enfance, Maria Marelli, est également intervenue lors d'un webinaire à ce sujet. Nous avons aussi assuré une présence au stand de MMS au Geneva Health Forum début mai et sommes impliqués dans l'organisation de la table ronde qui aura lieu à Lausanne en septembre prochain. Notre spécialiste en santé environnementale, Davide Ziveri, participera au débat et contribue à la réflexion thématique. Cette année, nous avons aussi souhaité renforcer notre contribution au réseau en faisant partie du groupe de travail plaidoyer.

Handicap International a été fondé il y a 40 ans par deux médecins travaillant dans le cadre de la guerre civile au Cambodge. Frappés par l'injustice que vivaient ces victimes de mines antipersonnel et la relative indifférence de l'aide humanitaire à leur égard, ils décidèrent alors de lancer « l'Opération Handicap Internationale » pour répondre à leurs besoins en les incluant dans les soins et afin de leur offrir une perspective d'avenir. Nous sommes toujours restés fidèles à notre mission première qui est donc de venir en aide aux personnes les plus

vulnérables touchées par des crises et des guerres, ceci afin de leur permettre l'accès à une vie sociale et professionnelle digne.

Nous avons toutefois progressivement pu élargir la gamme de nos activités et notre présence géographique. Ainsi, nous sommes aujourd'hui 4'500 personnes dans 55 pays à assurer des services dans sept différents secteurs d'activité :

- Urgence
- Protection et réduction des risques
- Plaidoyer
- Social et Inclusion
- Services de réadaptation
- Prévention et Santé
- Plateformes logistiques

Handicap International est organisé sous forme de fédération internationale dont le siège est à Lyon, en France. La Suisse est l'une des huit associations nationales membres de cette fédération. Elle est basée à Genève, au cœur du quartier des organisations internationales, à deux pas du siège européen de l'ONU et de notre monument « Broken Chair », porte-parole de notre lutte pour la protection des civils dans les conflits armés.

J'ai le plaisir de diriger l'association nationale Suisse de HI depuis le 1er février 2021. Sociologue de formation, je me suis longtemps investi dans le champ de la réinsertion sociale et professionnelle, travaillant avec des réfugié-e-s et des personnes à l'aide sociale. J'ai dirigé une entreprise sociale genevoise durant sept ans, avant de rejoindre le secteur humanitaire en 2019, où j'ai d'abord travaillé dans les financements institutionnels. Notre équipe en Suisse est organisée en trois secteurs : sensibilisation du grand public, recherche de fonds et plaidoyer. Au fil de l'année, notre équipe compte entre 15 et 20 personnes pour 9.85 ETP annuels de salariés.

Après le récent changement à notre direction, nous avons redémarré les activités de plaidoyer avec une nouvelle équipe, une nouvelle stratégie et une envie de nous investir davantage dans les réseaux auxquels nous appartenons. MMS étant l'un de nos réseaux principaux, c'est donc tout naturellement que nous serions très honorés de siéger dans votre comité, afin de porter la voix des personnes vulnérables et de continuer à défendre leur inclusion dans la coopération internationale.

Vous trouverez en annexe mon CV et une Newsletter parue récemment dans le média romand « Heidinews », mettant en lumière nos engagements actuels dans le domaine de la santé. Il va de soi que je reste à votre entière disposition pour toute information

complémentaire en lien avec mon parcours, notre organisation ou notre motivation pour rejoindre votre comité.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, mes salutations distinguées,

D. Suda-Lang  
Directeur



Annexes :

- [CV Daniel Suda-Lang \(LinkedIn\)](#)
- [Blog Heidinews](#)
- [Site web Handicap International Suisse](#)